

Periódico: El Financiero.

Título: No aprendemos: el rebrote que viene.

Subtítulo: No se necesita ser experto en epidemiología para anticipar un rebrote de los contagios, hospitalizaciones y fallecimientos por Covid-19 en pocas semanas.

Tema: Salud.

Referencia: Quintana, E. (Marzo,17,2021). No aprendemos: el rebrote que viene. [Editorial]. El Financiero. Recuperado de: <https://bit.ly/3fRk71b>

Resumen:

No aprendemos: el rebrote que viene.

El lunes 16 de noviembre fue feriado. Y, con la tendencia de los contagios a la baja mucha gente salió y empezó a sentirse un ambiente de liberación y relajación respecto a las restricciones sanitarias. A partir de los últimos días de noviembre, se presentó una escalada de contagios.

Hoy nos encontramos con una circunstancia parecida. El fin de semana largo correspondiente al Natalicio de Benito Juárez ya condujo a mucha gente a abandonar las restricciones sanitarias.

El muy probable rebrote puede anticiparse sobre la base de tres circunstancias:

- 1.- El incremento de la movilidad que propicia una mayor circulación del virus en el país.
- 2.- Los mensajes de la autoridad, que ya no ponen énfasis en las medidas sanitarias [...] sino más bien en el posible regreso a clases presenciales o en la llegada masiva de las vacunas.
- 3.- La proporción tan baja de la vacunación. Con la estadística del día de ayer, llegamos a 3.6 por ciento del total de la población vacunada.

Responsable: Berenice Verde Hernández.